Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 130 m2

Réféerendéppartement Villa Primavera
Prix 2 600 000 €

Cap-d'All
Appartement a vendre (06320)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Cap d'All : Superbe Appartement Climatisé de 4 Pieces avec Terrasse et Jardin, a
1200 m de la Mer A seulement 1200 métres de la mer, cet appartement
exceptionnel est situé au rez-de-jardin d'une magnifique villa de style Belle Epoque.
Il bénéficie d'un acces indépendant sans ascenseur et se compose d'une entrée,
d'un vaste séjour, de trois chambres, de trois salles de bains, et d'une cuisine
séparée. L'appartement dispose d'une terrasse exceptionnelle d'environ 150 mz2 et
d'un jardin avec patio, offrant une vue panoramique sur la mer et sur un superbe

parc méditerranéen de 10 hectares. Le ...

Cap d'Ail, only 1200 mt from the sea, beautiful air-conditioned apartment of 3
bedrooms 3 bathrooms on the garden floor of a beautiful Belle Epoque Villa.
Enjoying the privilege of independent access, it consists of an entrance, a large
living room, three bedrooms, three bathrooms and a separate kitchen. An
exceptional terrace of about 150m 2 and a garden with patio underline the
uniqueness of this property. Panoramic view of the sea and a superb

Mediterranean park of 10 hectares. Absolute calm. parking spaces.

ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE
&#8203;13 AVENUE PORTE DE FRANCE - 06500 MENTON

Contacter I'agence
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